
終わりました !!
来年は ?
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出来て嬉し<思 います。選曲も良かつたですね。美坂様の |
ご尽力の賜物でございます。来期はまった<自 地ですが、|
ご準備頂いた楽譜のカンツォーネを何曲かやってはいか |ご準備頂いた楽譜のカンツォーネを何曲かやってはいか
がでしょうか。含唱祭用の曲は3す ぐには思いつきませんl
妹昴描|パ筋罰羅頸姥3冨卜1£是憲υ選賃尋君渫|
力の衰えを感じる昨3で すが、まだまだ続けていきたい
と思つておりますので、よろし<お願いいたします。

ろいろな御注意もみんな忘れてしまったような気がする |
のですが…・0。選曲がたいへんですが、来年もやりがいのi
ある曲が見つけられるといいですね.どれとは,云 えな |

今年も無事に本番が終わり、その後の打ち上げの楽しかつ
た事!!年々 難し<な るので練習の度にもうこれでついて
行けな<な るカナ?と思つたり、もう美坂さんたらこんな
に難しい曲を見つけて来て…・0と思つたり…・・でもデモ本
番が終わるとこんな素的な曲に出逢わせて下さつてあり
がとう!!ミサカさ～ん来年もよろし<ネ ・01!に変わります.
そして頑張つて居座つてて良かつた!!デス。何といつても
皆様と心を含わせて練習出来るコーフディルーエバンザ
～イ。 来年もドラマチックな歌がイイですネ～ 美坂さ
んよろし<お 願いします。
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順不同原文のまま

毎年の楽しみが終わりましたネお疲れさまでした.いつ
も、類家様・美坂様にはお世話になりましてありがとう
ございます.打ち上げまでたのしかつたです。 やはり
この調子で含唱祭を一年の目標に頑張つて行きたいと
思います。前半は少し色々な唱に出会いながら、来年の
含唱祭の唱を見付けられるとよいと思います.やはり日
本語のうたがよいかな ?と私は思います。ハーモニー

ももちろんたいせつてしょうがとにか<聴 いて下さる
方々が目がさめる様元気良<うたいたいものです.

|て,いが軽<な るような曲を歌つてみたいです。    |
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とび出さないことに神経を使つたためかクレッシェンド・:
デクレッシェンドや盛り上がりに欠けた様な気がしまし
た。全体的に声がそろい楽し<歌 えました。ややむずか
しい曲に取り組んだ後の充実感は最高です。

“アデライーデ"終わったときにの先生のお顔にうれし<
なりました。やったかなつて。反省会の時にも「○○平均
年齢の人達が歌つているようには聞こえない」つて言っ
て<だ さいました.いつまでもいつまでも歌っていたい
皆で。練習すればするほどむずかしい曲でしたがそれ

賭 設 .瞑粟 癬 職 磁 裏 奄協 J
I先生にお聞きしたいんですけど、方法はわかりません |
|が…実際自分の希望とちがつていてもきずかない場合|
|もあると思います、どうしたものでしょうか。     |

1歌い終えた瞬間先生の表情でホッと致しました。積み重|
|ねと努力で未だ ?この歳で何とかなりますかしら?? |
|よろしいではないですか !せめて歌の世界で愛だの恋|
|だの"も !.含唱曲としての未知の曲にも魅力を感じま |
:す. オベラの曲にこだわつてみます???     |

1聯駆康げ石匿 て劇じ]菟正あ輌MO前 で聯 現
|が少しは身についたかな?と自員しております。「コーア

:私の学生時代の含唱国の方(彼はすばらしいテナー・奥様
と息子さんは現役の音楽家)「皆さんおおまじめに含唱に
取り組んでおられることがわかりました。ほかのコーラス
がどちらかというとポピュラーなものに流されている中
でアディライーデのような密度の濃い含唱と取り組んで
おられるのが、かえつて新鮮でした。又指揮者の先生が素
敵でした.」別の友人「難しい曲でしたね。でもとてもされ
いでした」私自身は1年間練習した曲は愛唱歌(?)になり
ます。来年はやはり1曲に集中してどのノヽ一卜も気持ち良
<歌 えるものがいいなと思います。数多<て 未完成よりも
良いと思います。

:一年間ありがとうございました.当日まで、そろうかしらとなかなか′卜配
でしたが、本番に集中してうま<い ったかなという感じです。一年間1つの
曲というのは、私は少しあきてしまうのですが、じっ<りこれだけするのも
よい勉強です。ベートーベンらしいこういう曲に出含えたのもよかったで
す。来年もよい曲に出含えますように。よろし<お願いします。こういう路
線がやはりいいですか…・・ね!!

・テープで<り返し練習してなんとか歌える様になり、自
己満足しました。請評は別としてビデオで何回も間いて
声が良<出 てたと思います。 ・女性コーラスですから
上着を揃えるのもとても楽しいと思います.



声量が大きかったの
で、迫力が感じられた。力
強いだけでなく、曲にメ
リハ|プがあり、全体的にま
とまっていたと思いま
す。(みんなで歌時間)

ベートーベンの歌曲を取
り上げられ懐かし<間 かせ
ていただきました。各ノヽ一

卜が一生懸命に声を出さ
れているのですが、それ
が指揮に向けている為客
席まで響いてこないのが
残念でした。もっと大き<
歌いあげていただきた
かつたと思います。(ラディ
アータ)   

・

からいただい

ハーモニーは美し
い !!   』:

もう少し□を上にあける
と軽い発声、発音になる
と思いま葛。
ノヾランスのとれた含唱団
です。
(NNC NOVA)
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ベートーベンの歌曲ブ
ラボーです。難しい曲を
ご自分達のものになさつ
ています。FとPをもう少
しはっきりつけても良い
のでは…・・客席に向つて
歌つていただ<と もっと
前へ声が飛ぶのではな
いでしょうか。(桐の会)

しっかり歌われていました
が、ビプラートが少し気にな
りました。(みつる含唱団)

嬰融揮百の技量もすごい委讐yI
(アンサンブル・アンダンテれド.11∫‐∫1抽

流石に30年の歴史に裏打ちさ
たゆとりと豊かな歌声がと
らしかった。決して若<は 無い
メンバーをまとめて各, の々声

格調高し 唱団|

ですね。=栞ギ表自党を
持つて歌うていわ しゃる

翼維畠揚五.熱ふ
よ<、スシキリした舞台で

全体的に表現豊かに感じられ
たが、ビアノ伴奏が激1青を表現
しているフレーズのところで
は、歌に盛り上がりが欠けてい
るように思いました。内声、特に
アルトは地声でも、もう少しアク
セントが欲しいです。
素敵な曲の雰囲気は充分に響
いてきました。(無記名)

:シャノしマン)

全体にまとまって
アンサンブルがきれ
いでした。
とても素敵な演奏で
した。(東京楠声会)

15人の女性コーラス この|
広い会場によく響き大変良■|

かつたと思います。  | ■
欲を言えば表情が少し硬くな
られ、笑みがでればⅢ,こ思い|
ました。      ■|■|||||
ますますコーラスを楽しんでく
ださい.(サプ・□―ザ).:


